

** (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府**
キッズ巡回サッカー教室



栄・睦合・富河・万沢(南部町)



2012年6月28日木曜日開催



参加園児 睦合保育所17名 栄保育所4名 万沢保育所3名 富河保育所8名 計32名

この教室が来るのをとっても楽しみに待っていました。

初めてドキドキ感もあった子供たちでしたが、コーチ二人のやさしい笑顔と楽しいおしゃべりにその緊張は一気に吹き飛んだ様です。楽しい雰囲気の中、サッカーは初めての女の子たちも、いつの間にかコーチに引っ張られて笑顔いっぱいボールを追いかけていました。あっという間の一時間でした。保育園に帰ってから“また、サッカーやりたい”の声がいっぱいでした。ありがとうございました。(渡辺先生より)

小さい子どもの頃から、サッカーに興味を持たせることで、体を動かす楽しさやボール遊びの楽しさを知り、仲間意識なども持つことが出来てとても良かったです。(望月純先生より)

ちょうど良い天候の中、子供たちのとっても楽しそうな姿がいっぱい見られました。とても充実した時間を過ごせて感謝しています。年長児として3ヶ月が過ぎ、体つきもしっかりして、友だちといっしょに1つのボールを追いかけるサッカーという球技が理解できるようになりつつあります。今後もっともっと楽しい体験へと発展していける良い機会だったと思います。(望月百合子先生より)

栄・睦合・富河・万沢保育所のみんな、こんにちは！！ひらいばんコーチです(^o^)

サッカー教室ではみんな一生懸命頑張っていたね♪試合では男の子も女の子もたくさん汗をかいていたね！大切なことがいっぱいあったよね??

『いっぱいお友だちをつくる』『お友だちと協力する』『お約束を守る』など、みんなに伝わったかなあ??

今度はヴァンフォーレ甲府の試合も観に来てね♪スタジアムでコーチたちを見かけたら声をかけてね！！

ひらいばんコーチ*。(●^o^●)



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**